



Gemeinderat Krauchthal - Pressemitteilung vom 5. November 2007

Voranschlag 2008 / Finanzplan 2008-2012

Der wirtschaftliche und treuhänderische Umgang mit den Gemeindefinanzen bleibt für den Gemeinderat Krauchthal weiterhin ein wichtiger Grundsatz.

Der Voranschlag 2008 der Gemeinde Krauchthal weist bei Aufwendungen von 8'403'900 und Erträgen von 8'207'950 Franken einen Aufwandüberschuss von 195'950 Franken aus, welcher durch das bestehende Eigenkapital gedeckt wird. Die Steueranlage bleibt unverändert bei 1,79 Einheiten. Das Resultat ist im Wesentlichen von nicht beeinflussbaren Zahlungen an die Lastenausgleichssysteme geprägt. So müssen alleine in den Bereichen der Sozialversicherungen (AHV/IV/EL) gegenüber dem Rechnungsjahr 2007 mit Mehrkosten von rund 158'000 Franken und gegenüber dem Rechnungsjahr 2006 von rund 314'000 Franken gerechnet werden. Diese Mehrbelastungen können mit dem Ertragswachstum der Steuern nicht aufgefangen werden. Der Aufwandüberschuss ist jedoch in Anbetracht der aktuellen Finanzplanung und den entsprechenden Entwicklungsprognosen vertretbar.

Der Investitionsvoranschlag sieht für das kommende Jahr Ausgaben von 1,9 Mio. Franken vor. Diese verteilen sich auf zahlreiche Einzelprojekte. Als Hauptposten stehen die Sanierung der Chabisgasse (1 Mio. Franken) und die Sanierungen gemäss der Generellen Entwässerungsplanung (0,3 Mio. Franken) im Programm. Die Investitionen im Jahr 2008 müssen teilweise fremdfinanziert werden, was zu einem Schuldenanstieg führen wird.

Der Finanzplan 2008-2012 zeigt, dass - trotz den vorgesehenen grossen Investitionen - die Vermögens-, Finanz- und Ertragslage der Gemeinde Krauchthal stabil bleibt.

Wahl des Vizegemeinderatspräsidenten

Wie der Gemeinderat im Jahr 2005 beschlossen hat, wird das Vizepräsidium jährlich neu gewählt. Anlässlich der Sitzung vom 5. November 2007 hat der Gemeinderat das Vizepräsidium für das Jahr 2008 bestimmt. Ab 1. Januar 2008 wird Gemeinderat Beat Wermuth, SVP, Ressortvorsteher Öffentliche Sicherheit, das Amt des Vizegemeinderatspräsidenten antreten.

Neues Layout für das Kehrrichtinfoblatt Krauchthal

Für das Jahr 2008 werden alle Haushalte mit dem neu gestalteten Kehrrichtinfoblatt der Gemeinde Krauchthal bedient. Es soll den Bürgerinnen und Bürgerin als handliches und informatives Merkblatt im Bereich der Abfallentsorgung dienen.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeinderat
- ⇒ Gemeindepräsident
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Personal Gemeindeverwaltung
- ⇒ Aktenablage 1.463